
11月8日，联想集团公布截至2012年9

月30日止第二季度业绩。联想在所有区域市

场的表现均超越大市，朝向成为全球最大个

人电脑厂商的目标迈进。季度销售额创新高

达87亿美元，年比年上升11%。除连续三年

成为全球前四大电脑厂商中增长最快的厂

商, 集团的季度除税前溢利再创新高达2.04

亿美元，尽显集团继续保持盈利增长的实力。

第二季度，在市场表现疲软，整体市场销

量年比年下降8%的环境下, 联想的全球个人

电脑销量仍能录得10.3%的增幅，连续第十四

个季度超越大市的增长。在这充满挑战的市

场环境, 联想的全球市场份额再创历史新高，

达15.6%*，在所有区域、产品和客户细分市场

上的份额均取得增长。在第二季度, 联想首

次成为全球最大的笔记本电脑供应商, 其于

全球的笔记本电脑销量年比年上升了11.3%，

使联想在全球笔记本电脑市场的份额提升了

2.6个百分点，创新高达16%。

凭借对‘保卫和进攻’战略的有效落实，

联想保持了强劲而均衡的增长势头，全球个

人电脑市场份额创历史新高，成为领导厂商

的梦想正在实现。四年国际市场耕耘，消费

电脑首次成为全球第一；两年中国市场拓

展，智能手机再度稳固第二。联想集团主席

兼首席执行官杨元庆表示：更重要的是，在

快速增长的同时，我们的盈利能力不断提

升，税前利润创历史新高。随着中国以外的

新兴市场业务和成熟市场交易型业务进入

盈利性增长的轨道，随着智能手机等移动互

联业务规模的不断扩大，联想的盈利水平还

将持续提升。 邹传科

第二季度财报出炉

联想全球市场份额创新高达15.6%

星报讯（记者 董艳芬） 设立了1个多

亿元的旅游发展引导资金，出台了金融支持

旅游发展办法，对旅游项目予以贷款担保和

贴息……记者从安徽旅游项目暨银旅对接

会上了解到，在安徽投资旅游，将有更多的

融资“绿色通道”。

据了解，目前全省旅游项目库汇总的各

类旅游项目4952个，投资规模15690亿元，

这些项目，有的已落地开花，有的已启动，

有的正在招商引资。为“筑巢引凤”，安徽

省政府出台了金融支持旅游发展办法，设立

了1个多亿的旅游发展引导资金，对旅游项

目予以贷款担保和贴息。

在对重大旅游项目用地方面，将由省里

直接调度安排，并参照项目所在地工业用地

最低价执行；对宾馆饭店项目用水、用电、

用气，与一般工业企业同价，有线电视收视

推广费标准，在低于居民用户收费标准的基

础上，按年度客房入住率收取。

另外，除了省级层面，各市、县也制定

出台了许多优惠政策，并为项目落地提供方

便快捷的“一站式”、高效能服务。

来皖投资旅游，“绿色通道”多

我省设立亿元旅游发展引导资金
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如果你还觉得2013年有些遥远，看过

下面这条新闻也许就不那么觉得了。因为，

在省城合肥，2013年的年夜饭已经开始预

订了。多家酒店在接受记者采访时表示，由

于采购成本高、员工工资上涨，蛇年年夜饭

的价格普遍上涨，10人一桌的报价在2000

元左右。

合肥蛇年年夜饭开订啦

“不管了，先预订个位子再说，省得临

时订麻烦。”家住经开区的李勇告诉记者，

本以为自己下手订年夜饭已经够早了，没想

到还有人比他更心急。

这一说法在太湖路附近的湘润楼酒店

得到印证。“早就可以预订了，我们已经订出

去6、7桌。”昨日下午，该酒店工作人员这样

回复记者。记者留意到，去年该酒店推出的

年夜饭788元起订，包含“合家幸福宴”、“金

玉满堂宴”、“欢聚一堂宴 ”3个套餐，其中“欢

聚一堂宴 ”的报价最高，在1288元/桌。当

问及蛇年年夜饭的具体菜品及价格，工作人

员表示现在还不能确定，不过根据物价走

势，蛇年年夜饭肯定要比去年贵。

记者随后从合肥万达威斯汀酒店、新

长城大酒店了解到，2013年的年夜饭也都

已经可以接受预订，不过价格都尚未“出

炉”，现在只能预订位置。和平国际大酒店

则表示，预订年夜饭还要等到下个月。

年夜饭成本贵了两三成

年夜饭预订为何越来越早？省餐饮行

业协会秘书长佘林明解释称，主要是市民生

活水平提高了。“如今大酒店里的年夜饭也

有‘年味’，消费者方便还省心。”

另外，合肥年夜饭紧俏还有另外一个

原因，那就是春节期间餐饮业用工荒，很多

酒店不做“年生意”，合肥狮城徽宴楼就属

于这个范畴的，该酒店负责人李道明在接受

记者采访时明确表示，不做年夜饭，酒店所

有员工放假回家过年。

事实上，除了春节餐饮用工荒，年夜饭

永远也绕不开采购涨价这道关。“春节期

间，很多菜市场会歇业，菜价采购肯定要

涨；员工年三十上班，工资是平时3倍，用工

成本也要涨。”李道明算了一下，这些因素

作用下，年夜饭的成本要比平时贵了

20%～30%。

多家酒店在接受记者采访时表示，蛇

年年夜饭的价格普遍上涨，最终报价将会在

2013年元月份敲定，预计十人一桌的年夜

饭平均报价在2000元左右。

记者 董艳芬

蛇年年夜饭 10人桌2000元
采购贵、用工荒，年夜饭成本贵了两三成

据消息人士透露，京东商城完成了新

一轮融资，金额约为4亿美元，融资估值为

72.5亿美元。

据透露，该轮投资方为安大略教师退休

基金，老虎基金继续跟投。自从8月价格战

后，京东商城CEO刘强东就处于沉默状态，

而内部员工透露其一直在美国，或许与融

资事宜有关。

关于京东估值的公开报道，是2011年

3月，DST向京东投资的罗斯亿万富翁阿利

史·乌斯马诺夫接受媒体采访时透露的，他

表示向京东投资5亿美元获得5%股份，意

味着当时京东商场估值达100亿美元。

另据消息人士透露，本轮融资京东估值

约为72.5亿美元，意味着与阿利史·乌斯马

诺夫投资时期相比缩水四分之一。

京东完成新一轮4亿美元融资
估值缩水四分之一

坊间传闻，富士康总部已确定落子成

都，这番消息据可靠人士研判，可信度A。

近日，这条传言引起众多关注和转发。

日前，富士康科技集团新闻发言人刘

坤首次向记者回应，“富士康从来没有搬迁

总部的规划，我们也不知道谣言从哪来

的。深圳对我们来讲从过去到现在都是一

个非常重要的园区，现在也是在全国拥有

员工数量最多的园区。”

深圳市政府相关工作人员此前也说，

富士康不太可能搬迁总部，根据他与郭台

铭的接触，郭“在深圳起家，从无名英雄做

到台湾首富，靠的是深圳这块热土，如果总

部搬迁，出现产业衰退也不是没有可能。”

他还分析，以郭台铭62岁的年龄，应该不会

在搬迁总部上如此折腾。

上述工作人员认为，目前深圳前海深

港现代服务业合作区开发开放力度很大，

富士康到前海建一个结算中心也未尝不

可。不过，前海管理局相关工作人员称，富

士康从未和前海管理局接触过。

一财

富士康首次回应传言:

从未有搬迁总部计划

据媒体报道，知情人士透露，伊斯曼·
柯达公司已经与债权人达成7.93亿美元的

贷款协议，可能帮助这家曾经的摄影行业

标志企业走出破产保护程序，但需要以其

出售一定数量专利为条件。

据悉，为了获得融资，柯达必须以至少

5亿美元出售1100项数码专利。柯达目前

仍然与包括苹果、谷歌、微软和专利权收集

商Intellectual Ventures Management和

RPX Corp等在内的竞价团体进行磋商。

截至周一，尚未清楚上述可能与柯达达

成专利出售协议的团体的最终构成。过去

一年多来，柯达一直尝试出售其专利，今年

8月以来在破产法庭监督下柯达的专利资

产拍卖一直在进行。上个月，一位知情人

士称，柯达希望在今年年底前达成出售专

利的协议。

知情人士透露，包括中桥投资、GSO资

本、摩根大通证券和瑞银在内的债权人将

向柯达提供新的融资。柯达的董事会近日

进行了会面以批准这项新融资。该协议必

须获得破产法庭法官的批准。

传已达成7.93亿美元贷款协议

柯达或避免破产

日前，雅虎公司表示，将于今年年底前

撤离韩国市场。

据雅虎公司公布计划，雅虎预计将于今

年12月31日完成撤离韩国市场，将耗费成

本9400万美元。这是新任首席执行官梅

耶尔今年7月上任之后，雅虎第一次退出某

个国家的市场。

据报道，雅虎近日在递交的监管文件

中显示，撤离韩国市场将导致该公司在韩

国的200名员工被裁减，因此将产生500万

美元的员工补偿开支；关闭租借办公室将

花费200万美元，这些支出都将以现金结

算。此外，还将产生一些非现金支出，其中

包括“商誉资产和其它资产损害”等，共计

约8700万美元。雅虎表示，这些成本将计

入当前的业务季度中，当前的业务季度将

于今年12月31日结束，这一时间也是雅虎

完成撤离韩国市场的最后期限。

雅虎年底全面撤出韩国
200名员工将被裁减


